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LA MANCHA - Tomelloso

Prestará los servicios propios de la Seguridad Social y de la Tesorería

C otillas anuncia que habrá una oficina  
integrada de la  Seguridad Social
Según ha anunciado el alcalde de Tomelloso, Car- Social en esta ciudad. Este servicio se instalará 
los Cotillas, la D irección G eneral de la Seguri- en un céntrico solar de unos 2.000 m etros cua- 
dad Social tiene intención de construir una ofi- drados aún por determ inar y que será adquirido 
ciña integral de los servicios de la  Seguridad por la Seguridad Social.

Para el primer edil este objetivo es 
fruto de un contacto permanente 
y positivo con la directora provin
cial Olga María Arias y con el sub
delegado del Gobierno en Ciudad 
Real, Jaime Lobo, durante estos 
meses. La colaboración entre to
das las partes interesadas ha sido 
muy satisfactoria, posibilitando 
que el pasado jueves el Director 
General del Instituto Nacional de 
la Seguridad Social (INSS), Fran
cisco Gómez, anunciase pública
mente en Ciudad Real que este or
ganismo tiene intención de abrir 
una oficina integral en la ciudad 
de Tomelloso.

A petición de esta Dirección 
General que ha solicitado una par
cela de 2.000 metros cuadrados 
para llevar a cabo las obras, el 
Ayuntamiento ha ofrecido diver
sos emplazamientos tanto públi
cos como privados para que en 
seis meses estén licitadas las 
obras. Para finales del año 2004, 
estaría funcionando a pleno ren
dimiento este servicio.

Cotillas afirmó que se trata de 
una inversión muy satisfactoria 
para el Ayuntamiento ya que la 
propia Seguridad Social adquiere 
los terrenos necesarios en propie
dad. Esto provoca por un lado que 
el Ayuntamiento no tenga que per
der patrimonio a costa de una ce
sión de terrenos y por otro lado, 
la recuperación por parte del con

sistorio de unas dependencias 
amplias y céntricas como las que 
actualmente ocupan.

Por último, Cotillas anunció 
que tiene el compromiso del INSS 
para incrementar el personal que 
actualmente presta servicios en el 
emplazamiento de la calle Lepanto 
hasta que comience a funcionar la 
nueva oficina.

Con el voto en contra del Grupo Municipal Socialista

El Pleno aprueba un préstamo para 
finalizar las obras del teatro
Durante la últi
ma sesión ple- 
naria, corres
pondien te  al 
mes de n o 
viem bre se 
aprobó con los 
votos a favor 
del equipo de 
Gobierno la so- 
licitud  de un 
préstamo con 
una entidad 
bancaria para 
afrontar las últimas inversiones 
del teatro municipal. El grupo mu
nicipal socialista votó en contra 
de esta operación.

El portavoz socialista, Inocen
te Andújar, explicaba la negativa 
de su grupo a este préstamo al 
considerar que no es necesario 
debido a que en el presupuesto 
del 2003 se podría aprobar. A pe
sar de ser una cantidad pequeña, 
120.202 euros, Andujar englobó 
esta nueva operación en el total 
de la deuda municipal que ascien
de a 2.823 millones de pesetas, 900

millones mas que hace 8 años. 
Para Andujar no se entiende que 
si no se han hecho obras este año 
en el teatro y hay presupuestados 
167 millones de pesetas, que se 
tenga que ir a este crédito, sospe
chando que con la excusa del tea
tro se hagan frente a otros gas
tos.

Por su parte, Juan Antonio 
López, concejal de Hacienda, ex
plicó que este préstamo, al tratar
se de una cantidad para la liquida
ción del teatro correspondiente al 
presupuesto del 2000, es priorita

rio y confirmó 
que su destino 
será única y ex- 
clusivam ente 
para este fin. 
Respecto a la 
deuda to ta l, 
López dijo que 
la situación de 
1995 donde los 
p r é s t a m o s  
a m o rtiz a d o s  
eran práctica
mente iguales a 

los concertados, ha cambiado ya 
que en estos momentos se hace 
frente a las deudas y el importe de 
los préstamos amortizados es me
nor que el importe de los présta
mos concertados

En el tumo de megos y pre
gunta, Andújar se interesó por el 
retranqueo de unas obras en el 
sector Este, a lo que el concejal de 
Urbanismo, Luis Moreno, contes
tó que se trata de una línea de fa
chada delimitada con un bordillo, 
pero que cumplirá las medidas 
adecuadas sin invadir la calzada.

El IVICAM vigilará la calidad de 
las nuevas plantacines de viñedo
El consejero de Agricultura y 
M edio Ambiente, Alejandro 
Alonso, presidió recientemente 
en Tomelloso una reunión del 
Consejo Rector del Instituto de 
la Vid y del Vino de Castilla-La 
M ancha, que tuvo entre sus 
principales puntos del orden del 
día el análisis de las tareas de 
control que está llevando a cabo 
el IVICAM sobre las nuevas 
plantaciones de viñedo.

Alonso indicó que gracias al 
plan de reestructuración del vi
ñedo en Castilla-La Mancha se 
está acometiendo una profunda 
reconversión varietal, proceso 
que ha obligado al IVICAM a 
hacer un seguimiento estricto de 
las nuevas plantaciones para 
evitar efectos no deseados.

Según Alonso, desde el Go
bierno de Castilla-La Mancha 
“se va a hacer todo lo posible” 
con el fin de que las nuevas va
riedades introducidas sean las 
más adecuadas para desarrollar 
los cultivos.

En este sentido, el conseje

ro se refirió a otro de los asun
tos del orden del día, la presen
tación de un proyecto de inves
tigación que ha desarrollado la 
Universidad de Castilla-La Man
cha con la colaboración del IVI- 
CAM en el que se estudian las 
tres grandes áreas que susten
tan el sector vitivinícola regio
nal, la viticultura, la enología y 
el marketing y la comercializa
ción.

Para Alejandro Alonso, se 
trata de un estudio “estratégi
co” para el futuro del sector y 
constituye el proyecto de inves
tigación en tomo al mundo del 
vino más importante que se ha 
realizado nunca en nuestra re
gión.

Además de estas dos cues
tiones relevantes, el Consejo 
Rector del Instituto de la Vid y 
del Vino de Castilla-La Mancha 
analizó también las conclusio
nes obtenidas en las reuniones 
con los sectores implicados en 
la Ley de la Viña y el Vino de 
Castilla-La Mancha.

ASAJA reunió a 150 agricultores 
en una Asamblea informativa
Unos 150 agricultores asistieron 
recientemente a la Asamblea que 
la Asociación Jóvenes Agricul
tores (ASAJA) celebró en To
melloso con el objetivo de in
formar sobre diversos asuntos 
de la actualidad del sector agra
rio.

Uno de los principales temas 
que se trataron, debido a la pre
ocupación existente en el sec
tor agrario de la localidad, fue el 
de los accesos a los caminos 
rurales que pueden verse inter
ceptados por la construcción de

la Autovía de los Viñedos y la 
de Valencia-Badajoz.

En este sentido, ASAJA va 
a solicitar al alcalde de Tomello
so, Carlos Cotillas, una reunión 
para tratar este asunto, de for
ma que estos caminos tengan 
acceso desde las autovías, bien 
a través de pasos subterráneos 
o de pasos a nivel.

En esta reunión, el presiden
te regional de ASAJA, Feman
do Villena, informó sobre diver
sos temas relacionados con la 
OCM del vino.

Medio Ambiente homenajea a Emilio Jareño
El que fuera encargado del albergue de animales durante los últimos 15 años, 
Emilio Jareño, ha recibido un merecido y emotivo homenaje por parte de 
sus compañeros de Medio Ambiente y de la protectora de animales con 
motivo de su jubilación. Todos coincidieron en señalar que el excelente 
funcionamiento del albergue ha estado basado en el buen hacer de Emilio 
durante todo este tiempo y sobre todo por el amor hacia su trabajo y los 
animales.
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